
Vorsitzender Langer erklärt, dass er persönlich eine Anmerkung zu der Niederschrift über die 
letzte Schulausschusssitzung gemacht hat und bittet die Verwaltung um Stellungnahme.  
Herr Derscheid teilt mit, dass nach Abhören des Tonbandes die Protokollierung richtig erfolgte. 
Der  Beschlussvorschlag zum Tagesordnungspunkt  2 der Sitzung vom 06.12.2005 war 
dreigeteilt. Zum Punkt 1 fand eine Modifizierung statt, nicht aber zu den Punkten 2 + 3. Insofern 
sei die Protokollierung korrekt.   
 
Auf Frage des Vorsitzenden Langer zum weiteren Procedere äußert Herr W. Müller, dass der 
Schulausschuss seiner Meinung nach an der Beratung der baulichen Maßnahme 
“Naturwissenschaftlich-Pädagogisches Zentrum“  ständig beteiligt werden sollte. Der Auffassung 
von Herrn Müller schließen sich die übrigen Ausschussmitglieder an. 
  


